
! ! ! !本报北京今日电 （驻京记者
于明山）记者上午从商务部、科技
部、国家知识产权局和上海市政府在
京联合召开的新闻发布会上获悉，由
商务部、科技部、国家知识产权局和
上海市政府共同发起举办的中国!上

海"国际技术进出口交易会!简称上

交会"将从明年起每年在沪举办。
商务部服务贸易和商贸服务业

司司长周柳军介绍，首届上交会定
于 !"#$年 %月 &日至 ''日在上海
举行，以“创新驱动发展，保护知识
产权，促进技术贸易”为主题，以“新
技术 新市场 新网络”为要素，通过
展览展示和交易服务构建四个平
台：即国际技术展示交易平台、国际
高新技术推广应用平台、企业获得
国际技术支持平台和发明创造技术
转化平台。
上交会的目标是：以技术贸易

为主，与以货物贸易为主的“广交
会”和以服务贸易为主的“京交会”
形成三足鼎立的国家级贸易展会。
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本报讯 （记者 刘珍华）“市中心的老房
子，淋浴房、抽水马桶装好，生活便当交交
关！”今天上午 &时 %%分，副市长沈骏来到黄
浦区大康里，走进建国东路 $(弄 %)号 &&岁
张阿婆的石库门“新房”参观，边看边发出感
叹。“对咯对咯，毕竟老母亲年纪大了，政府帮
我们把老房子弄好，洗澡、上厕所比以前真是
方便多了！”张阿婆的儿子笑着回应。

接着，沈骏一行来到闸北区彭三小区调
研。在闻喜路 &"(弄一幢新建多层楼房的 !"(

室，本报曾报道过的女主人谢金娣连声感谢
政府：“以前煤卫合用，与邻居经常产生矛

盾。现在政府把老房改造成新房，有了独用
的厨房、卫生间，住房条件好了，心情也舒
畅多了。”

沈骏感慨地说：“看来，要搞好里弄小区
精神文明，先把旧房硬件改造好，也有很大的
促进作用！”

然后，沈骏与各相关部门负责人在彭浦
新村召开本市旧住房综合改造工作座谈会，
指出本市在完善“四位一体”住房保障体系的
同时，要多元化、多渠道加强旧住房综合改造
的工作，把改善市民群众的居住条件和居住
安全同样视作重要的民生工程，把旧住房综

合改造项目列为明年工作重点，主要包括：
! 成套改造!包括拆除重建"

对规划保留的不成套旧工房，通过调整
平面和空间布局!主要包括加层#扩建#内部

分隔等"、增添和改善煤卫设施以及拆除重建
等改造方式，完善房屋成套使用功能；

! 厨卫等综合改造

对规划保留、又没条件进行成套改造的
旧住房，重点完成厨房、卫生设施改造!至少

完成其中一项改造"，完善厨卫功能，并结合
对房屋的结构、屋面、墙面、给排水等各类设
施设备进行较全面的改造，切实解决房屋安

全和使用功能问题；
! 住房屋面及相关设施改造

对规划保留的部分多层旧住房，重点改
善房屋设施、消除安全隐患，并进行包括屋面
!及防雷"、结构、电气设施、给排水及其设备、
小区附属设施等综合性改造，改善房屋质量，
提升小区环境。

另据市房管局局长刘海生介绍，本市将
加大财政投入，明年将对市中心城区 $万户
旧住房实施综合改造，根据各里弄小区的不
同情况因地制宜推进实施，让住在老房子里
的市民住得更方便、更安全。

改善市中心老房子居民居住条件和居住安全

明年本市综合改造3万户旧住房

! ! ! !本报讯（记者 叶薇）“融合·创新·超
越———中央企业在上海”高峰论坛昨举行。市
委常委、宣传部部长杨振武出席，中国商飞、宝
钢集团、上海航天、江南造船、上海电力、中石
化上海石油、上海联通等企业代表参会。
记者从论坛获悉，截至 !"''年底，由国务

院国资委监管的在沪央企达 !)""多家，涉及

')个行业门类，总资产 !*+&万亿元，占上海经
济总量超过 !",。中央企业聚焦总部经济，引
领上海产业格局调整，在大型客机、海洋工程、
航空航天等多个领域实现突破。统计显示，在
全市发展战略性新兴产业的 #(+个重大项目
中，在沪央企占比达 +-,，成为助推上海迈向
高端“智造”的引领者。

! ! ! !本报讯（记者 宋宁华）继在国内率先培
育跨国公司功能性总部后，保税区将再次“升
级”，大力培育区域内跨国企业成为亚太地区
运营总部。今天上午，上海综合保税区亚太营
运商计划启动仪式在外高桥保税区举行。常务
副市长、综合保税区管委会主任杨雄，市委常
委、浦东新区区委书记徐麟等出席，与 !-家企
业共同启动上海综合保税区亚太营运商计划。

亚太营运商计划（./0/）目标是用 $年时
间，将有条件的区内企业培育成为统一负责集
团总部在亚太区范围内具有订单销售、物流运
作及资金结算等功能的实体运作型营运总部。

上海综合保税区管委会副主任简大年表
示：“亚太营运商计划是上海总部经济发展新
的探索和新的起点，对于上海加快‘四个中心’
建设，提升国际竞争力具有重要意义。”

! ! ! !本报讯 据中央电视
台报道，中纪委有关负责
人证实，四川省委副书记
李春城涉嫌严重违纪，目
前正接受组织调查。

资料显示，李春城生
于 #1%( 年，辽宁省海城
人，硕士研究生学历。他曾
相继担任共青团哈尔滨市
委书记，哈尔滨市太平区
区长、区委书记，哈尔滨市
副市长，泸州市委书记，成
都市市长、市委书记。!-##
年 1月起，担任四川省委
副书记。

在不久前结束的中共
十八大上，李春城当选中
央候补委员，得票列倒数
第 #)位；他也是十八大闭

幕后首个被调查的副省级干部。
李春城最近一次公开露面是在今年##

月#1日，四川省委召开党外人士情况通报
会，他出席会议并讲话。 （曹刚）

上海综保区亚太营运商计划上午启动

“央企在上海”高峰论坛举行
截至去年底在沪央企总资产达2.48万亿元四
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